

*Auf einmal bist du nicht mehr da,
und keiner kann's verstehen.
Im Herzen bleibst du uns ganz nah
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.
Ruhe sanft und geh in Frieden,
denk immer dran, dass wir dich lieben.*

Abschied und Dank

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau,
unserem herzensguten Mami, unserer Tochter, Schwester,
Schwägerin ...

Ursula Heydecker-Gisler

5. Dezember 1961 – 13. Februar 2018



Nach einem langjährigen, tapferen Kampf
gegen ihr Krebsleiden durfte sie friedlich
einschlafen.

Ihrem Wunsch entsprechend werden wir
im engsten Familienkreis von ihr Abschied
nehmen.

Wir danken allen, die Ursula ein Stück auf
ihrem Lebensweg begleitet haben.
Insbesondere gilt unser Dank der Spitex
Flaachtal und dem MPCT/Mobiles Palliative
Care Team.

Traueradresse:

Fam. Roger, Jan und Marion Heydecker, Rebenstrasse 30, 8416 Flaach